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（議事日程） 

日程第１  報告事項   閉校記念式典の開催について 

日程第２  報告事項   新たな目黒区民センター等整備・運営事業に係る

競争的対話の実施等について 

日程第３  報告事項   令和６年度東京都児童・生徒体力・運動能力、生

活・運動習慣等調査の結果について 

日程第４  報告事項   目黒区立図書館の臨時休館について 

日程第５  報告事項   教育委員会名義の使用承認状況について 
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（午前１０時２０分開会） 

 

○教育長    令和６年第３４回目黒区教育委員会定例会を開会します。本

日の欠席委員、欠席職員はいません。署名委員は松村委員です。 

        それでは、日程第１を議題とします。 

 

（日程第１   閉校記念式典の開催について（報告事項）） 

 

○学校統合推進課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですので、この報告を受けました。 

        次に、日程第２を議題とします。 

 

（日程第２   新たな目黒区民センター等整備・運営事業に係る競争的対話

の実施等について（報告事項）） 

 

○学校施設計画課長 （資料により説明） 

○委員長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     １０月に開かれる第１回の競争的対話に参加する事業者は既

に決まっているのでしょうか。また、何社程度参加する予定で

しょうか。 

○学校施設計画課長 参加者については、すでに選定を行っていますが、参加

事業者数については、事業者選定への影響を考慮し、現時点で

は非公表事項になります。 

○教育長    新たに就任した委員もいますので、教育委員会でこの目黒区

民センター等整備について報告をする理由について、少し説明

をしてください。 

○学校施設計画課長 「新たな目黒区民センター等整備・運営事業」では、区

民センター内にある施設を新たに整備することになっており、

現在の区民センター内には図書館や社会教育館等があります。

また、区民センターと隣り合っている下目黒小学校も今回の事

業において、一体的に整備を行うことになっています。ただし、

下目黒小学校については、区民センターと一体の建物にすると

いうことではなく、敷地は分かれたまま工事を一体的に行うと

いう内容です。このように区民センターの整備には、教育委員

会が関わる施設が多くあるため、様々なタイミングで教育委員
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会に報告をしています。 

○教育長    その他ご質問等はありますか。 

        特にないようですので、この報告を受けました。 

        次に、日程第３を議題とします。 

 

（日程第３   令和６年度東京都児童・生徒体力・運動能力、生活・運動習

慣等調査の結果について（報告事項）） 

 

○教育指導課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     資料には、東京都と目黒区の平均値の比較が掲載されていま

すが、教育指導課では目黒区のデータの経年変化は把握してい

ますか。もし把握している場合は、特に低下が激しく、心配に

なる種目などがあれば教えてください。 

○教育指導課長 教育指導課ではデータの経年変化を把握しています。全体の

傾向としては、コロナ禍の中では数値が低下しましたが、そこ

から徐々に上がってきており、昨年、今年はコロナ禍前の数値

まで戻ってきている状況です。大きく低下している項目はなく、

逆に大きく向上している項目もないという状況です。 

○教育長    その他ご質問等はありますか。 

        特にないようですので、この報告を受けました。 

        次に、日程第４を議題とします。 

 

（日程第４   目黒区立図書館の臨時休館について（報告事項）） 

        

○八雲中央図書館長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     図書館の蔵書数は非常に多いと思いますが、たった３日で全

て調べられるのでしょうか。 

○八雲中央図書館長 委員ご指摘のとおり、蔵書は相当数あります。例えば八

雲中央図書館は約４２万冊、大橋図書館は約１２万冊であり、

区全体では約１３０万冊になります。 

一方で、蔵書点検に関しては、委託事業者等も含めて相応の

人員を配置し、バーコードスキャンによりデータ照合を行うこ

とで、可能な限り休館日を少なくできるように対応しています。

日数が少なく感じられるかもしれませんが、その日数で作業が
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完了できるように対応しているところです。 

○教育長    例えば目黒区民センター図書館と洗足図書館、目黒本町図書

館と緑が丘図書館、大橋図書館と守屋図書館の蔵書点検の期間

がそれぞれ重なっています。これはどういう理由で重なってい

るのでしょうか。 

○八雲中央図書館長 点検期間については、可能な限り重複しないように配慮

しているところですが、各図書館の通常業務を委託している事

業者のスケジュールとの兼ね合いもあり、一部重複する期間が

発生してしまっている状況です。 

        今回のご指摘等も踏まえ、今後重複する期間が生じないよう

な形で対応できるように検討していきたいと思います。 

○教育長    その他ご質問等はありますか。 

        特にないようですので、この報告を受けました。 

        次に、日程第５を議題とします。 

 

（日程第５   教育委員会名義の使用承認状況について（報告事項）） 

 

○教育指導課長 （資料により説明） 

○生涯学習課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですので、この報告を受けました。 

        ここで、議事の都合により暫時休憩します。 

 

（午前１０時４５分から午前１０時４６分まで 休憩） 

 

○教育長    休憩前に引き続き会議を開きます。 

        １０月１５日開会予定の定例会は休会とします。 

 

○教育長    その他なにかありますか。 

        特にないようですので、以上で本日の定例会を閉会します。 

 

（午前１０時４６分閉会） 

 

 

 


